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REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2-10-1981
 

Ao segundo dia do mês de Outubro do ano de mil novecentos e oite~ 

ta e um, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Saladas Re~ 

niões da Camara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara, sob a Presi

dência do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira e com a presença dos VereadQ 

res, Srs. D. Zulmira Eneida de Sousa Silva e Christo Barreto Cerqueira, Engºs 

Manuel Ferr eira da Cruz Tavares e José Arménio Sequeira Pereira, António Ro

drigues Garcez e Comandante Alberto Augusto Faria dos Santos. 

Declarada aberta a reunião pelas 9,30 horas e tendo previamente si 

do distribuído por todos os membros o respectivo texto, foi dispensada a lei 

tura da acta, de acordo com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta dada pelo Ve

reador, Sr. Dr. Nelson Martins da Mota. 

BALANCETE:- Presente o balancete da Câmara Municipal respeitante 

ao dia de ontem, que apresenta um saldo de trinta e nove milhões, duzentos e 

vinte e cinco mil, oitocentos e dez escudos e trinta centavos, em dinheiro e 

seis milhões, quinhentos e noventa e oito mil, cento e sessenta e cinco escu 

dos e oitenta centavos, em documentos de despesa. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS:- Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da llª situação da obra "Construção do Edi 

fício-Torre do Núcleo Habitacional da Quinta do Canha", adjudicado à Firma 

MESQUITA, L.da, da quantia total de três milhões, quatrocentos e cinquenta e 

dois mil, duzentos e vinte e três escudos e cinquenta centavos. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO:- Presentes vários processos de loteamen

to, acerca dos quais foram tomadas as seguintes deliberações: 

- nº 462/81, de Manuel Francisco Casal Novo, a requerer o lotea

mento de um terreno sito no lugar e freguesia de São Bernardo deste Concelho. 
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Após troca de impressões e lida a informação prestada pelos Servl 

ços de Urbanização e Obras, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, 

por unanimidade, deferir, devendo o requerente apresentar estudo das obras de 

infra-estruturas, nol1leadamente a pavimentação do caminho. 

- nº 776/80, de João Dias Augusto e outros, para um terreno si to 

no lugar da Póvoa do Valado da freguesia de Requeixo deste Concelho, a propôr 

à câmara a entrega de determinada importância para garantia das obras de in

f r a - estruturas. 

Lida a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras, 

que aqui se dá como transcrita e após troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, aceitar a proposta do requerente e fixar em oitenta mil escudos 

a referida importância. 

- nº 433/81, de Maria da Conceição Oliveira Couteiro, para u~ te~ 

rena sito no lugar de Solposto da freguesia de Esgueira deste Concelho, a re

querer o loteamento do mesmo e a concessão do respectivo alvará. 

Foi deliberado, por unanimidade, face à informação prestada pelos 

Serviços de Urbanização e Obras, que aqui se dá como transcrita, deferir o p~ 

dido formulado. 

- nº 519/81, de António Pereira Ferreira, para um terreno sito no 

lugar da Gândara - Costa do Valado, da freguesia de Oliveirinha, deste Conce

lho, a requerer tamb~m o loteamento do mesmo e concessão do respectivo alvará. 

Foi deliberado, por unanimidade, após troca de impressões e depois 

de lida a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras, que aqui 

se dá como transcrita, deferir aquele pedido, com a condição de ser efectuada 

uma caução da quantia de mjl contos para as obras de infra-estruturas e fixa

do um prazo de 9 meses para realização das mesmas. 

- nº 305/81, de Carminda Tavares do Paço e outra, a requererem o 

loteamento e concessão do respectivo alvará, de um terreno sito no lugar de 

Tabueira da freguesia de Esgueira, deste Concelho. 

Lidas as informações constantes do respectivo processo, que aqui 

se dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, indeferir o pedido 

formulado. 

- nº 237/81, de Manuel Peralta Vieira e outros, a requerer também 
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o loteamento de um terreno sito no lugar da Costa do Valado da freguesia de 

Oliveirinha deste Concelho, tendo sido deliberado, por unanimidade, face aos 

pareceres constantes do respectivo processo, que aqui se dão como transcri

tos, deferir. 

- nº 473/81, de Rosa Nunes Morgado, para um terreno sito na fr~ 

guesia de Aradas deste Concelho, a requerer o loteamento do mesmo e conces

são do respectivo alvará. 

Após troca de impressões e lida a informação constante do res

pectivo processo, prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras, foi delibe 

rado, por unanimidade, deferir aquele pedido. 

CASA ANEXA À ESCOLA DE OLIVEIRINHA:- Em sequencia da deliberação 

tomada na reunião ordinária de 21 de Setembro, último, foi presente uma in

formação prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, que aqui se dá co

mo transcrita, relativa ~ renda social a pagar por Maria Beatriz Martins da 

Silva, contínua daquela Escola, a qual atinge a quantia mensal de dois mil, 

seiscentos e sessenta escudos. 

Dado que aqueles serviços desconhecem qual o valor da renda té

cnica da habitação em causa, foi deliberado, por unanimidade, remeter o as

sunto ~ Secretaria para informação. 

PAVILHÃO POLIVALENTE:- A Câmara tomou conhecimento de uma carta 

da AVEROCK - Agência de Conjuntos e Organização de Espectáculos, a solicitar 

a cedência de um Pavilhão do Recinto de Feiras e Exposições para os dias 4 e 

18 de Outubro, corrente, para a realização de dois concertos de música rock. 

Foi deliberado, por unanimidade, ceder o referido Pavilhão me

diante o pagamento da taxa de sete mil e quinhentos escudos. 

FUNDO PERMANENTE:- Face à informação prestada pela Secretaria, 

que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, autorizar, 

nos termos legais, o abono ao Chefe da Secretaria, da importância de dois 
01 d d t_destinadof' do o oml escu os, para constl~ulr um fun o permanen -eTã fazer ace as espesas 

respeitantes à aquisição de hortaliças e fruta para os animais do Parque. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PROVIMENTO DE LUGARES:- Face à informa 

ção prestada pela Secretaria, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, 
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por unanimidade, prover no lugar de motorista de pesados de segunda classe, 

Henrique Lopes de Matos, funcionário do Quadro Geral de Adidos, que presta 

já serviço nesta Câmara Municipal. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CLASSIFICAÇÃO DO TEMPO DE SERVIÇO: 

- Foi presente e apreciado o requerimento de Manuel Carlos Martins, desenh~ 

dor de 2ª classe dos Serviços de Urbanização e Obras desta Câmara Municipal, 

a solicitar que lhe seja contado e classificado o tempo de serviço prestado 

nesta Autarquia. Lidas as informações prestadas pela Secr e t ar i a e pelo Sr. 

Engº-Chefe dos referidos Serviços~ que aqui se dão como transcritas, a Câma

ra deliberou, por unanimidade e por escrutínio secreto, classificar de Bom o 

serviço prp.stado por aquele trabalhador, o qual conta, até à presente data, 

286 dias como ajudante de desenhador eventual, 3 anos e 182 dias como dese

nhador de 3ª classe e 2 anos e 95 dias como desenhador de 2ª classe. 

IDEM - DISCIPLINA:- Foi presente e apreciado o processo de inqu~ 

rito instaurado a Raúl Fernando de Almeida Mesquita, cantoneiro de limpeza. 

Após troca de impressões e face aa tecr da conclusão a que che

gou o instrutor, que aqui se dá como transcrita, a Câmara deliberou, por una 

nimidade, mandar arquivar o respectivo processo. 

Foi também lido e apreciado o processo de inquérito instaurado a 

Francisco Manuel Rola Vieira, cantoneiro de limpeza. Depois de demorada tro

ca de impressões sobre o assunto e de lido o relatório final que aqui se dá 

como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, mandar instaurar os corres 

pondentes processos disciplinares e nomear instrutor dos mesmos a chefe de 

secção D. Maria Isabel Freire Leite. 

SUBsíDIOS - CLUBE DOS GALITOS:- Por proposta do Sr. Presidente e 

por unanimidade, foi deliberado conceder um subsídio da quantia de cinquenta 

mil escudos ao Clube dos Galitos, como reforço ao subsídio ordinário referen 

te ao ano e~ curso. 

RINGUE DO PARQUE - CEDÊNCIA:- Face aos pedidos formulados por a1 

guns Clubes do Concelho para utilização do Ringue do Parque e dado haver coi~ 

cidência de horários com alguns deles, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

encarregar a Vereadora Srª D. Eneida de fazer uma reunião conjunta, a f ~n de 

ser estabelecido um calendário, devendo o assunto voltar à próxima reunião. 
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ZONA DESPORTIVA DE SÃO BERNARDO:- Foi deliberada, por unanimida

de , encarregar o Sr. Engº Maçarico de fazer as avaliações dos terrenos neces 

sários à implantação da Zona Desportiva em São Bernardo . 

ARRUAMENTOS:- Foi deliberado, por unanimidade, mandar fazer um 

arruamento no lugar das Alagoas e, também, mandar executar a Estrada de Vi

lar, logo que se encontrem resolvidos todos os problemas com os proprietários 

dos terrenos necessários para o efeita~ 

PAVILHÕES:- Após troca de impressões sobre o assunto, foi delibe

rado, por unanimidade , encarregar os Serviços de Urbanização e Obras de elab~ 

rar um caderno de encargos com vista a proceder-se ao acabamento de ambos os 

pavilhões , nomeadamente à reparação dos estragos feitos pelo último temporal. 

LICENÇAS DE OBRAS:- Foi presente o processo nº 643/81, de José N~ 

nes Pericão, a apresentar exposição referente ao seu processo de obras, a qual 

aqui se dá como transcrita. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, encar

regar o Sr. Engº Maçarico de se deslocar ao local e apresentar informação so

bre o assunto. 

INDEMNIZAÇÕES:- Após troca de impressões, foi deliberado, por un~ 

nimidade, encarregar o Sr. Presidente de negociar a ~ndemnização a pagar ao 

Sr. Manuel da Silva, relativa ao seu estabelecimento sito na Avenida Artur R~ 

var a e que se torna necessário demolir para a abertura do prolongamento da ci 

tada Avenida. 

TRÂNSI TO:- Acerca do assunto e por proposta do Vereador Sr. Engº 

Cruz Tavares, foi deliberado, por unanimidade, o seguinte: 

Mandar colocar uma placa com uma face de parque autorizado vir~ 

da paraaAvenida 25 de Abril e a outra face com sentido proibido virada para 

as trazeiras do Hotel Afonso V; 

- Mandar retirar a placa de sentido proibido existente na Rua Gus 

tavo Ferreira Pinto Basto, na entrada para a Rua Dr. Antunes Varela, e na ou

tra face da placa de parque autorizado, já existente, mandar colocar uma de 

sentido proibido na saída para a referida Rua Gustavo Ferreira Pinto Basto; 

- mandar retirar os sinais de estacionamento proibido existentes 
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nos acessos ao Largo do Cojo, mediante estudo a fazer; 

- alterar o estacionamento existente ao longo da Rua de São Sebas 

tião para estacionamento em espinha. 

PAGAMENTOS:- Foi deliberado , por unanimidade, autorizar nos termos 

do nQ 4 do ArtQ 105º da Lei nº 79/77, de 25 de Outubro, o pagamento das despe

sas a que respeitam os documentos registados com os nºs 3 130 e 3 134 a 3 161, 

no total de seis milhões, oitocentos e nove mil, cento e trinta e seis escudos 

e sessenta centavos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA:- Mais foi deliberado , também por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do nº 4 do ArtQ 105Q da Lei nº 

79/77, de 25 de Outubro, a fim de as respectivas deliberações produzirem efei

tos imediatos. 

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a presente reunião. 

Eram 13 horas e 45 minutos. 

Para constar e acta que eu, 

~ cretaria a subscrevo . 
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